

## LA CÔTE-SAINT-ANDRÉ

### L'école de la moto au Mottier

*"Étude de moto et promotion de pilotes", est depuis peu dans le village du Mottier : son but, permettre à de jeunes pilotes de faire de la compétition moto de vitesse.*

**C**ette association est à leur disposition pour leur apprendre le métier, les conseiller et les guider dans leur entreprise. Elle a les mêmes démarches auprès de jeunes désirant apprendre la mécanique moto.

A ce titre lorsqu'elle était sur Avignon, elle était en étroite collaboration avec un lycée technique qui préparait les jeunes à différents BTS, et une fois validés, travaillait avec l'étudiant comme maître de stage. En trois années de partenariat et à raison de deux sujets par an, les étudiants ont tous réussi leurs diplômes avec les meilleures notes jamais obtenues.

Pour 2005, l'équipe toute nouvelle avec une quinzaine de membres, est renforcée par cinq membres qui sont dans le "team" depuis sa création. En majorité venant de la région grenobloise, l'équipe comporte également quatre Bretons de la région nantaise.

Elle est en ce moment en train de prospecter la région pour trouver de nouveaux partenaires. Certains ont



Une équipe très motivée.

déjà répondu présents.

Elle espère pour 2006, lier ce genre de partenariat avec un lycée de la région. Elle est depuis plus de 18 ans dans différents types de championnats : championnat du monde d'endurance, Le Mans, Estoril, Allemagne, Bol d'Or, Espagne.

En 1987 elle est entrée dans le milieu de la compétition et a aidé plus de 30 pilotes et obtenu avec eux de nombreux titres dans différentes catégories : champion de France 750 cc, vice-champion de France 1000 cc, champion de France coupe Ducati, vice-champion de France coupe Boxer, vice-champion de France 125 cc, 3<sup>e</sup> au championnat d'Europe d'endurance, 4<sup>e</sup> au championnat de monde d'endu-

rance. Parmi ses objectifs, le "Team" compte se consacrer en priorité à la formation de jeunes mécaniciens et pilotes. Pour ce faire, ils engagent deux motos en Championnat de France d'endurance. Une aux mains de jeunes pilotes, Jérôme Jaunet et Anthony Marcotte, et l'autre sera confiée à deux pilotes expérimentés ayant déjà roulé en mondial, Denis Fuchs et Pierre Robert. En cours d'année, il est prévu de réunir les deux équipages afin de créer une structure pour rouler sur une épreuve du mondial. Cela constituera un test grandeur nature en préparation pour 2006. Le bureau se compose ainsi : président Stéphan Bonnafoux, trésorier Pierre Robert (contact 06 83 37 49 59), secrétaire Claude Girier.

MERCREDI 9 MARS 2005  
● 59<sup>e</sup> ANNÉE ● N°18762

0,80€